

undefined - mardi 12 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Tennis : l'équipe 1 messieurs championne Drôme-Ardèche



*De gauche à droite : Romain Loyal, Antoine Loyal et Loris Marcel. Photo club de tennis*

Dimanche 10 décembre, l'équipe 1 messieurs du club de tennis saillanson a remporté la finale du championnat d'automne interclubs Drôme Ardèche en 2<sup>e</sup> division. La rencontre avait lieu à domicile pour les tennismen Saillansons qui se sont imposés 3/1 face à l'équipe de Saint-Donat. En simples, victoires de Loris Marcel et Antoine Loyal, défaite de Romain Loyal. Loris et Romain ont gagné le double décisif 6/4-6/4. À présent, l'équipe 1 va se préparer pour le championnat de printemps, où elle va évoluer en ligue 2 régionale. Une première pour le club.